



»Der Herr ist gütig, und seine Barmherzigkeit währt ewig!« 2.Chronik 5,13

Diese Worte lesen wir immer wieder in der Bibel. Barmherzigkeit ist das Wesen Gottes. Diese Barmherzigkeit wollen wir den Menschen näher bringen, damit sich jeder für Jesus entscheiden kann. Deshalb war ich (Elina) im Sommer sechs Wochen in Russland (Sibirien), um den Menschen das Evangelium zu erklären. Der Heilige Geist führte mich zum Hauptbahnhof, wo ich viele Gespräche führen konnte, während die Menschen auf ihre Züge warteten, und wo ich überraschenderweise immer auf sehr offene und höfliche Gesprächspartner traf, die mir mit Respekt begegneten und mit denen ich über das Evangelium sprechen konnte.

## LIEBE FREUNDE,

Dieses Jahr war sehr arbeitsreich. Anders als in den vergangenen Jahren planten wir diesmal einen Sommerurlaub. Im Gebet hörten wir Gottes Reden, unseren Urlaub in Russland zu verbringen. Elinas wuchs in Sibirien auf und das war unser Ziel. Edmund, der damit beschäftigt war, eine Evangelisation in Essen vorzubereiten, zu der 7.000 Menschen kamen und 9,1 % der Anwesenden sich für Jesus entschieden, kam drei Wochen später nach.

In Sibirien besuchten wir unsere Gemeindekontakte. Mit einer Gemeinde arbeiteten wir eng zusammen und erlebten, wie die Geschwister dort evangelisierten. Manches konnten wir von ihrer Leidenschaft lernen, manches konnten wir ihnen beibringen. Es war eine sehr gesegnete Zeit. Die Gemeinde bestand aus vielen Menschen, die früher selbst kriminell und drogenabhängig waren. Das Evangelium ist so freimachend. Diese Menschen haben nicht nur ihre Stadt und die umliegenden Dörfer im Blick, sondern auch die Not der Menschen in der Ukraine. Viele Hilfstransporte wurden organisiert, um Betroffenen zu helfen. Sie haben ein großes Herz für Menschen in Not, weil ihnen selbst in schweren Zeiten geholfen wurde. Es war eine so herzliche Gemeinschaft, dass man sich am Ende der Zeit nur schweren Herzens verabschiedete. Der Gemeindepastor lud Edmund zum erneuten Besuch mit Predigtdiensten ein.



Ehemalige Drogenabhängige hören Elinas Bericht über Gottes Handeln in unserer Familie



Unser Team, mit denen wir sibirische Dörfer besuchten

Jesus auf dem Weg e.V.  
Zukunftsweg 31  
53343 Wachtberg

0228 38757330  
info@jaw-mission.org  
www.jaw-mission.org

Spendenkonto  
SKB Bad Homburg  
DE23 5009 2100 0001 6610 00  
GENODE51BH2

## Ukraine:



Die von uns gebaute Bäckerei in der Ukraine läuft auf Hochtouren. Links im Bild ist Dima zu sehen, der die Bäckerei leitet. Unsere Partner vor Ort waren bei der Evakuierung und auch bei der Trinkwasserversorgung nach der Dammsprengung im Osten des Landes, sehr aktiv. Hier haben wir sie finanziell unterstützt. In vielen überschwemmten Häusern wurde geholfen, sie wieder bewohnbar zu machen, soweit dies möglich war.



## Sri Lanka:



Im August 2023 gab es ein Sportfest auf unserem Gelände. Dazu war das ganze Dorf eingeladen. Es gab verschiedene Sportspiele für die Kindergartenkinder. Organisiert und durchgeführt wurde es von der Gemeinde von Pastor Jeyam.

## **Witwenprojekt:**



Das Witwenprojekt ist zu 95% fertiggestellt.

Im September und Oktober wurde das Gebäude an die Wasser- und Stromversorgung angeschlossen. Außerdem wurden weitere Innen- und Außenarbeiten durchgeführt.



## **Missionseinsatz 2024:**

Unser nächster Missionseinsatz in Sri Lanka beginnt mit der Einweihung des Witwenprojektes Mitte Januar 2024.

Die Herzen der Einwohner Sri Lankas sind offen für das Evangelium und viele wenden sich von ihrer alten Überzeugung ab und folgen Jesus nach.

Dass die Gemeinde Jesu wächst, berichtete uns Pastor Prashant (Namen geändert), mit dem wir vor 5 Jahren Hilfsprojekte in Batticalao durchführten. Er berichtete uns von über 500 Gemeindegründungen allein in den letzten 3 Jahren. Viele dieser Neu-Gründungen sind in extrem armen Gegenden. Auch hier wollen wir mit offenem Herzen diesen Menschen begegnen, offen sein für Gottes Reden sie stärken und unterstützen, wo immer es möglich ist.



Witwenprojekt-Haus:Stand November 23

## **Danke für Eure Unterstützung.**

### **Bitte betet für...**

#### **GEBETSANLIEGEN:**

- » ...Offene Türen
- » ...Bewahrung auf der Reise
- » ...Weisheit, bei der Projekteröffnung die richtigen Worte zu finden
- » ...Finanzen, zur Fertigstellung des Witwen Projektes (4500€)

Kolosser 4,2 Seid ausdauernd im Gebet und wacht darin mit **Danksagung**.

Wünschen Euch Gottes Segen.

Elina und Edmund Wiens + Team von Jesus auf dem Weg e.V.

Wachtberg im November 2023